

NGO

Petugas Lapas Tembilahan Ikuti Pelatihan Penggunaan dan Perawatan X-Ray Barang dan X-Ray Badan

[NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.NGO.WEB.ID](http://NANDA.PRAYOGA-INDRAGIRIHILIR.NGO.WEB.ID)

Aug 8, 2024 - 10:48



Jakarta, 8 Agustus 2024 - Dua petugas dari Lembaga Pemasyarakatan Tembilahan, Fikih Arif Yakin dan Yudha Hasrida, mengikuti pelatihan intensif mengenai penggunaan dan perawatan mesin X-Ray barang dan X-Ray badan. Pelatihan ini dilaksanakan di Hotel Mercure Ancol, Jakarta, pada tanggal 7-9 Agustus 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya peningkatan kapasitas dan kompetensi petugas lapas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan pemasyarakatan.

Pelatihan yang berlangsung selama tiga hari ini diisi dengan materi-materi praktis dan teknis terkait operasi dan pemeliharaan mesin X-Ray, yang sangat penting untuk deteksi barang-barang terlarang dan memastikan keamanan di dalam lapas. Fikih Arif Yakin dan Yudha Hasrida mengikuti pelatihan ini dengan antusias, mempelajari teknik-teknik terbaru dalam menggunakan teknologi X-Ray untuk memeriksa barang-barang dan individu yang masuk ke dalam lapas. Selain itu, mereka juga mendapatkan pengetahuan mengenai prosedur perawatan rutin untuk memastikan bahwa peralatan tersebut selalu dalam kondisi optimal.

Kepala Lapas Tembilahan, Hari Winarca, memberikan opininya mengenai pentingnya pelatihan ini. "Keikutsertaan petugas kita dalam pelatihan ini menunjukkan komitmen Lapas Tembilahan untuk selalu meningkatkan standar keamanan dan pelayanan. Dengan pengetahuan dan keterampilan baru yang diperoleh, saya yakin Fikih dan Yudha akan mampu menerapkan teknologi X-Ray ini dengan efektif untuk mencegah masuknya barang-barang terlarang dan memastikan keamanan di dalam lapas. Ini adalah investasi penting untuk keselamatan semua pihak di lingkungan lapas," ungkap Hari. Melalui pelatihan ini, Lapas Tembilahan berupaya untuk terus beradaptasi dengan perkembangan teknologi demi menciptakan lingkungan yang aman dan tertib.